

## Fedeindustria: Nuevo sistema cambiario permite tener estructura de costo acorde a la realidad

Autor Administrator

Wednesday, 06 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 06 de April de 2016

El presidente de Fedeindustria, Orlando Camacho, aseguró este miércoles que el nuevo sistema dual de cambio (Dipro y Dicom), anunciado por el Gobierno Nacional el pasado mes de marzo, permite a los empresarios tener una estructura real de costos de producción.

«El nuevo sistema cambiario forma parte de los avances que se han alcanzado en el Consejo Nacional de Economía Productiva, porque permite tener una estructura de costos más acorde a la realidad, y la implementación de un sistema de precios».

Por este motivo, Camacho no dudó en asegurar en el programa «Con Todo y Penzini», que las medidas implementadas por el Gobierno «van en la dirección correcta».

«Lo que vamos a ver en este nuevo trimestre que arranca, son los resultados de la gestión, que empieza con la consolidación del motor industrial, luego el tema del acceso a la materia prima nacionales e internacionales, y después promover las exportaciones».

Al respecto, manifestó que uno de los motores económicos que generará mayor divisas para el país es el motor industrial, que a su juicio, «permite que las empresas tengan la materia prima para exportar».

Dijo que otros de los motores generadores de divisas son el arco minero, el motor forestal, motor turismo; de igual forma mencionó que están trabajando en el impulso del bloque de alimentos y medicinas.

<http://globovision.com/article/fedeindustria-nuevo-sistema-cambiario-permite-tener-estructura-de-costo-acorde-a-la-realidad>